



Georg-Kerschensteiner-Grundschule
Aicher Straße 1
85661 Forstinning
Telefon: 08121/48430 - Telefax: 08121/45633
E-Mail: info@gs-forstinning.de

Elternbrief Klassen 1 bis 4

Forstinning, den 26.07.21

Liebe Eltern,

hiermit erhalten Sie den letzten Elternbrief dieses Schuljahres.

1. Letzte Schulwoche 26.07.21 bis 29.07.21 Verabschiedung der vierten Klassen

Abschlussfeiern der Klassen 4a und 4b

Am Dienstag, den 27.07.21 findet die Verabschiedung der Klasse 4a in einem kleinen offiziellen Rahmen in der Turnhalle statt. Von 12.00 Uhr bis 13.00 Uhr haben die Lehrkräfte der Patenklassen sowie alle anderen Lehrkräfte der Schule ein Programm vorbereitet.

Am Mittwoch, den 28.07.21 verabschieden wir die gesamte Klasse 4b in gleicher Weise.

An diesen beiden Tagen endet der Unterricht für alle Klassen bereits um 11:30 Uhr!

Der Schulbus fährt um 11:30 Uhr, Kinder, die in die Mittagsbetreuung bzw. den Hort gehen, können sofort dort hingehen.

Kinder, die bei den Feiern ihrer Geschwister mit ihren Familien dabei sein wollen, werden bis zum Beginn der Feier an beiden Tagen in der Schule beaufsichtigt.

2. Letzter Schultag 29.07.21 mit Zeugnisausgabe

Am letzten Schultag erhalten alle Schülerinnen und Schüler von ihren Klassenleitungen ihre Jahreszeugnisse. Der Unterricht endet an diesem Tag um 09:30 Uhr. Der Bus fährt um 09:35 Uhr. Kinder, die in den Hort oder in die Mittagsbetreuung gehen, werden bis 11:00 Uhr an der Schule beaufsichtigt.

3. Sommerschule

Die Bedarfsabfrage zur Sommerschule hat ergeben, dass an der Grundschule Forstinning in der letzten Ferienwoche vom 06.09. – 10.09.2021 an vier Tagen von Dienstag bis Freitag der Zusatzunterricht für die angemeldeten Schülerinnen und Schüler abgehalten werden wird. Eine Grundschullehrkraft wird sie in Absprache mit den Klassenlehrkräften der Klassen 1 – 4 unterrichten.

4. Erster und zweiter Schultag im Schuljahr 2021/22 - Dienstag, der 14.09.2021 und Mittwoch, der 15.09.2021

(Die Schulanfangszeiten entsprechen dem Planungsstand Juli 2021)

1. Klassen 1. Tag: 9.00 Uhr – ca. 10.30 Uhr 2. Tag: 8.15 Uhr – 11.30 Uhr

2. – 4. Klassen 1. Tag: 8.15 Uhr – 11.30 Uhr 2. Tag: 8.15 Uhr – 11.30 Uhr

Der Schulbus fährt um 11.30 Uhr an beiden Tagen

Ab dem 3. Schultag unterrichten wir nach Stundenplan, den die Schülerinnen und Schüler bis dahin erhalten.

Die Elternabende finden ab der zweiten Schulwoche statt (derzeitiger Planungsstand Juli 2021)

1. Klassen: Montag, den 20.09.21
3. Klassen: Mittwoch, den 22.09.21

2. Klassen: Dienstag, den 21.09.21
4. Klassen: Donnerstag, den 23.09.21

Genauere Informationen zum Ablauf des neuen Schuljahres liegen uns zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht vor. Wir werden diese auf unserer Homepage einstellen und Sie per schul.cloud benachrichtigen, sobald wir sie erhalten.

5. Sporttag am 19.07.21

Der Sporttag wurde vom AK Sport in Zusammenarbeit mit Herrn Weigl organisiert. An verschiedenen Stationen konnten die Schülerinnen und Schüler ihre Geschicklichkeit beweisen. Alle hatten ihren Spaß u.a. beim Babyfotoquiz, bei der Stabreise, beim Bobbycar-Parcours und vor allem beim Wassertransport an diesem heißen Sommertag.

Die einzelnen Stationen wurden von Eltern betreut, ohne ihren Einsatz wäre die Durchführung nicht möglich gewesen. Für die erfrischende Überraschung am Ende des heißen Tages sorgten Frau Kuckuk und Herr Weigl und haben damit alle Teilnehmer*innen überrascht. Dafür möchte ich Ihnen allen im Namen meiner Kolleginnen nochmals sehr herzlich danken.

6. Abschied Frau Schmidhuber

Unsere Elternbeiratsvorsitzende Frau Schmidhuber beendet ihre Tätigkeit mit diesem Schuljahr, da ihr jüngster Sohn Luis die 4. Klasse beendet und unsere Schule verlässt.

Die Zusammenarbeit mit Frau Schmidhuber war in den vergangenen 6 Schuljahren von großem gegenseitigem Vertrauen geprägt. Sie hatte die Interessen der Eltern zu vertreten, über deren Anregungen und Vorschläge zusammen mit den Elternbeirat*innen und Klassenelternsprecher*innen zu beraten und vieles mehr. Das Vertrauensverhältnis zwischen Eltern und Lehrkräften zu vertiefen lag ihr besonders am Herzen. Viele Projekte hat sie mit ihrem Team begleitet, als herausragende Beispiele seien die Sommerfeste zum Schulabschluss sowie die Faschingsfeiern in der Schule genannt, die stets einen Höhepunkt im Schul- und Gemeindeleben darstellten. Die Pflanzung der Schulhecke 2018 konnte nur gestemmt werden, da sich der Elternbeirat zusammen mit vielen Eltern und Schülern, der Gemeinde Forstinning und der Energieagentur Ebersberg auf den Weg gemacht hat, um das Vorhaben bis ins kleinste Detail geplant umzusetzen.

Uns bleibt nur Danke zu sagen für das großartige Engagement, mit dem Frau Schmidhuber ihr Amt ausgeübt hat. Sie wird beim Klassenabschluss der Klasse 4b von uns verabschiedet.

7. Dank an die Lotsen

Unsere Elternlotsen tragen erheblich zur Verkehrssicherheit der Schulkinder an den Straßenübergängen bei. Gerade in den letzten Monaten waren sie in Forstinning durch die Baustellen und Straßenarbeiten besonders gefordert. Sehr herzlich möchte ich mich auch bei Ihnen für Ihr Engagement und bei Frau Seeböck für die Organisation der Lotsen im Namen aller Lehrkräfte für Ihre wertvolle Arbeit herzlich bedanken.

Wir wissen, liebe Eltern, was Sie in diesem zweiten von der Coronapandemie geprägten Schuljahr geleistet haben. Sie haben sich wieder mit schulischen Angelegenheiten auseinandersetzen müssen, um Ihre Kinder im Distanz- und Wechselunterricht begleiten zu können.

Sie haben sie nach Kräften unterstützt und dafür gebührt Ihnen unser ganzer Respekt.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz besonders bei den Klassenelternsprecher*innen und Elternbeirat*innen für die Mithilfe bei der Koordination und Organisation der Klassenangelegenheiten sehr herzlich bedanken.

Sehr stolz sind wir auf unsere Schüler*innen, die so gut durchgehalten und trotz der ungewohnten Unterrichtsformen fleißig gearbeitet haben.

Diesen schwierigen schulischen Weg sind wir gemeinsam gegangen und haben alle an Erfahrung gewonnen. Das stimmt uns weiterhin zuversichtlich, die Herausforderungen des neuen Schuljahres bewältigen zu können.

Wir hoffen sehr, dass uns das kommende Schuljahr 2021/22 in unserer pädagogischen Arbeit nicht wie in den vergangenen eineinhalb Schuljahren wieder derartig einschränken wird und das Lernen für die Schülerinnen und Schüler so beschwerlich machen wird.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame Ferien- und Urlaubstage und hoffen, dass wir ab September unter anderen Voraussetzungen beginnen können.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Koch, Rektorin und Annabel Schoppik, stellv. Schulleiterin

mit dem gesamten Kollegium der Grundschule Forstinning